

Zahnärzte wurden im Rathaus begrüßt



Aus Anlaß der Tagung des Bergischen Zahnärztereins zum 75jährigen Bestehen, zu dem auch eine Anzahl französischer Gäste geladen sind, lud Oberbürgermeister Gottfried Gurland die ausländischen Gäste zu einem Stehempfang ins Rathaus. Gurland: In einigen Jahren werde Wuppertal eine Universitätsstadt sein. Vielleicht würden einmal Söhne und Töchter der Gäste daran interessiert sein, in Wuppertal zu studieren? Unser Bild: Oberbürgermeister Gurland überreicht einem Vertreter des französischen Zahnärzterverbandes ein deutsches Bier – und ein Schnapsglas. Gurland: Er wisse zwar, daß in Frankreich fast nur Cognac getrunken werde, aber der deutsche Korn sei doch wohl auch nicht zu verachten.

Foto: Keil